
市長と話そう！鈴鹿
ま ち

づくりミーティング 

『エンジェルハウス』アンケート集計結果 

 

参加人数     ７名（ 女７名 ） 

 

回答    ７名（ 女７名 ） 回答率 １００％ 

 

年代       40代 1名（女１名） 60代 3名（女 3名） 

   70代以上 3名（女 3名） 

 

問１ 市長と気軽にお話ができましたか。 

１ できたと思う            ６人 

２ まあできたと思う          １人 

３ 発言する機会がなかった       ０人 

４ その他               ０人 

 

 

問２ 全体の印象として、あなたの感想はどれに一番近いですか。 

１ 大変良かった            ６人 

２ まあ良かった            １人 

３ あまり良くなかった          ０人 

４ 良くなかった             ０人 

５ どちらとも言えない          ０人 

 

 

問３ このような市民と市長が話し合う場は必要だと思いますか。 

１ 必要と思う                      ６人 

２ 必要と思わない            ０人 

３ どちらでも良い            １人 

４ わからない              ０人 

 

 

問４ 参加して良かった点や改善点など、ご意見がございましたらお書きください。 

・現場での状況が知られて良かった。 

・私達が日頃感じている事，最後は実状を訴えた点から，実現化に向けて動いていた

だけるそうで，何年かかってもお願いします。 

・各地区，空き家が目立っています。常で地域の方々とここを有効に活用出来ないか

と考えています。市でも動いて頂けるとすごく有難いです。 

・長くボランティアしていて，今日は続けて来られたことに感謝です。 

・気持ちよく対談していただきありがとうございました。 


